

# SE LA JUEGAN EN ENCUESTAS

## ASPIRANTES DE MORENA

En algunas alcaldías se buscará llegar a consensos para que haya candidatos únicos, adelantó el dirigente local

**OMAR DÍAZ**

RUMBO AL  
2024

La dirigencia de Morena en la Ciudad de México adelantó que las coordinaciones de la Defensa de la Transformación en las 16 alcaldías también se definirán por encuestas, aunque en algunas buscarán consensos para que haya candidatos o candidatas únicas.

En entrevista con esta casa editorial, el dirigente capitalino Sebastián Ramírez recordó que los aspirantes que busquen una alcaldía o diputación local tienen hasta hoy para registrarse de manera electrónica.

“En algunas semanas empezaremos a hacer las encuestas, pero vamos a intentar lograr consensos en algunas alcaldías”, dijo sin mencionar en cuáles; confía en alcanzar éstos.

Varios legisladores locales y militantes del partido se han inscrito, hasta ahora, para contender por una alcaldía o diputación local. Por ejemplo, la coordinadora de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, se registró este lunes para buscar gobernar Iztapalapa.

Nancy Núñez, vocera del grupo parlamentario de Morena, también se apuntó para competir, pero por la alcaldía Azcapotzalco. La

exdiputada Gabriela Osorio se inscribió, otra vez, por Tlalpan.

El exsubsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta, se registró en el proceso interno para competir por Álvaro Obregón.

**CHEQUEO.** La Comisión Nacional de Elecciones revisará las solicitudes de inscripción, valorará y calificará a los aspirantes con los elementos de decisión necesarios, de acuerdo con las disposiciones contenidas en el estatuto de Morena, y solamente dará a conocer las solicitudes de inscripción aprobadas a más tardar el 3 de enero de 2024.

Sebastián Ramírez también dijo que se encuentra analizando si Clara Brugada será inscrita como candidata única por la Jefatura de Gobierno —abanderada por Morena, PT y Partido Verde—, así como los procedimientos legales para registrarla.

“Espero para el jueves o viernes ya poder anunciar cómo va a ser la precampaña o este fin de semana”, puntualizó el dirigente local.

“Siempre hay un debate interno y naturalmente hay quien prefiere una opción u otra opción, pero afortunadamente estamos unidos. La actitud de todos los aspirantes ha sido extraordinaria, la de Omar García Harfuch, especialmente, es para reconocerse”.



13

**NOVIEMBRE**

se reunieron todos los aspirantes, a petición de Clara Brugada, con la finalidad de crear un Consejo Asesor para que cada uno comparta la experiencia que fueron generando y aportarla al movimiento.

